

Egria Labor**EL HERALDO DE MEXICO:
Una Alternativa de Información**

JOSE LUIS ONTIVEROS

LA labor periodística que ha desarrollado el HERALDO DE MEXICO para celebrar su décimoquinto aniversario consistente en mandar enviados especiales a los lugares más importantes de la tierra, señala el deseo de mantener una auténtica información fuera de los ghettos contraculturales, cuando las fronteras ideológicas marcan diferencias mucho más sustanciales que las geográficas.

EL HERALDO DE MEXICO se ha propuesto hacer una verdadera investigación política y sociológica que rompa con los criterios conformistas del tam tam informativo de la tribu bienpensante.

Nuestros enviados especiales han cumplido misiones difíciles con un verdadero profesionalismo, revelando aspectos generalmente silenciados por los centros anónimos de la inteligencia masiva.

Así, Enrique Fairlie Fuentes, entrevistó al general Videla, presidente de Argentina, que se refirió a nociones sustanciales de la nueva guerra contrainsurgente en que se destaca la necesidad de un estado de militancia doctrinaria para vencer a la subversión.

La entrevista hecha por Fairlie Fuentes destruye los tópicos que el Gulag de los "mass-media" ha fabricado en torno a la situación argentina, que ha sido objeto, igual que el gobierno anticomunista del general Pinochet, de una sistemática campaña de infundios y de desprestigio.

Podemos afirmar que la realidad de los países del cono sur representa una radical respuesta a la estrategia hegemónica del marxismo que cuenta según apunta Lenin con "el arma de la cultura revolucionaria", esto es, la capacidad de reproducir los mensajes de acuerdo a un código totalitario.

Resulta interesante ver que los institutos armados del cono sur han extendido la mística de la acción militar a una forma de ser distinta tanto al pacifismo gregario liberal como a la negación de las virtudes heroicas por parte del marxismo.

Fairlie Fuentes nos brindó a través del HERALDO DE MEXICO la posibilidad de aproximarnos al proceso argentino, en el que cabe hacer mención de las opiniones del general Viola, próximo presidente de Argentina, en relación a la juventud argentina.

EN la "entrevista" el general Viola afirmó que: "para nosotros la juventud no ha sido nunca un problema ni tenemos del fenómeno generacional una visión tremendista y exagerada"

lo que nos indica que la lucha generacional planteada por Marcuse ha pasado a formar parte del museo de las ideas políticas.

Más si la misión de Fairlie Fuentes ha sido medular para entender el —cambio hacia la derecha— del eje geopolítico del cono sur debemos, también, referirnos a la entrevista hecha por José Fonseca al presidente de Costa Rica, Rodrigo Carazo.

En este sentido el HERALDO DE MEXICO ha cubierto, además de otras importantes zonas políticas que esperamos en su oportunidad comentar, lo que podría definirse como las regiones neurálgicas de Hispanoamérica.

La labor realizada por José Fonseca en Centroamérica nos marca pautas de interpretación sobre el avance del marxismo y la verdadera naturaleza de la revolución nicaragüense.

El que Carazo, que prestó servicios invaluable al triunfo de la guerrilla sandinista, establezca un parangón entre Somoza y Castro demuestra hasta qué punto, de forma ineluctable, los cómplices del marxismo terminan desencantados de haber servido de instrumentos menores de la dictadura burocrática comunista.

De ahí que el análisis de José Fonseca por medio de su serie de entrevistas a importantes representantes de los acontecimientos que afectan a Centroamérica pueda considerarse un diagnóstico de las opciones operativas de la subversión en México.

Por lo que vemos, el HERALDO DE MEXICO se ha caracterizado con este enorme y costoso esfuerzo informativo de ser una de las pocas fuentes masivas que permanece fiel a la veracidad periodística y a la defensa de la civilización occidental.

El que se hayan destacado Enviados Especiales a puntos esenciales de la escena política iberoamericana nos permite acceder en calidad de observadores objetivos a la realidad de los fenómenos que el Gulag descerebralizado y ubicuo se propone ocultar.

De esta manera podemos rechazar la uniformización del hormiguero orwelliano que responde a reflejos condicionados por la gigantesca maquinaria de impulsos ideológicos programados por las centrales marxistas de información.

Las notas, entrevistas, artículos y reportajes con que el HERALDO DE MEXICO celebra un hito significativo en su cronología manifiesta de forma rotunda que podemos acceder a otra visión que es generada por los primitivos tambores de la tribu marxista.